

## Producción de cobre del brazo minero del grupo Luksic **aumenta 11% en el primer semestre**

El brazo extractivo del grupo Luksic, Antofagasta Minerals, informó que su producción de cobre aumentó un 11% a un total de 314.900 toneladas métricas en el primer semestre de 2025, gracias a una mayor producción de sus faenas Los Pelambres y Centinela.

La compañía mantuvo sin cambios sus previsiones de producción de mineral para todo el año entre 660.000 y 700.000 toneladas. En 2024, produjo 664.000 toneladas de cobre.

■ **Los costos bajaron 32% en la primera mitad del año por mayor extracción y aporte de subproductos como oro y molibdeno.**

Antofagasta precisó que los costos netos se situaron en US\$ 1,32 por libra en el primer semestre del año, un 32% menos que en el mismo

periodo de 2024, sobre todo por el aumento de la producción y el aporte de subproductos como el cobre y el molibdeno.

La empresa mantuvo sin cambios la previsión de gastos de capital para el año en US\$ 3.900 millones en 2025, frente a los US\$ 2.700 millones de 2024, a medida que las obras en su concentradora Centinela alcanzan su punto máximo.

El presidente ejecutivo de Antofagasta Minerals, Iván Arriagada, explicó que “este resultado se debe



a un aumento en la producción de Los Pelambres y Centinela, nuestras dos principales operaciones”.

El máximo ejecutivo dijo que “los proyectos de desarrollo y crecimiento de Minera Centinela y Minera Los

Pelambres continúan avanzando de acuerdo con sus cronogramas y presupuestos”, y agregó que “la evolución de los precios de los subproductos fortalece la decisión de inversión que adoptamos”.